

ACTION

OFFICIAL CSGA SHOW PUBLICATION • PUBLICATION OFFICIELLE DES EXPOSITIONS DE L'ACAS



WINTER / HIVER 1996

Vol. 5 N° 1



SPECIAL HOCKEY

Section à l'intérieur
See our insert

CELEBRATION NIGHT
Soirée Célébration

TRENDS
Tendances

SHOW SPECIALS
Promotions Salon

SHOW EVENTS
Événements spéciaux

CSGA
MISE
ACAS

EDITION #79

Du 11 au 14 février 1996
February 11-14, 1996

HOCKEY

**SPECIAL
HOCKEY**



Une section spéciale sur le hockey s'imposait. L'Exposition internationale du sport de Montréal (MISE) abrite tout de même les plus grands fabricants de hockey au monde. En fait, plus du tiers des exposants appartiennent à ce secteur. Cette masse critique garantit la visibilité nord-américaine et internationale à tout le Salon et, fait à souligner, crée des occasions d'affaires exceptionnelles pour les exposants des autres secteurs d'activité.

Donc, si ce magazine se veut le reflet de la variété des sports représentés à MISE '96, concentrons-nous, ici, sur le hockey.

Quel sport étonnant! Alors que d'anciens prédisaient un essoufflement de notre sport national, le membership des fédérations provinciales se maintient. Mais surtout, une seconde vitalité se développe en raison du phénomène appelé le « Total Hockey » ou le hockey d'été. Nous en parlons abondamment dans cette section, notamment en raison des débouchés qu'il génère auprès de la gent féminine.

Les pages « Trends » vous donneront le goût de découvrir les nouveautés que recèlent les stands d'exposition.

Mais d'abord, un regard sur la situation mondiale.

We were overdue for a special hockey section. After all, the world's biggest manufacturers of hockey equipment are all holding court at the Montreal International Sports Exhibition.

This critical mass guarantees North American and international visibility for the entire Exhibition. And, of course, it creates exceptional business opportunities for exhibitors in other fields as well.

So, although this magazine attempts to reflect the diversity of sports represented at MISE '96—the time has come to concentrate on hockey.

And talk about a sport that won't quit! Despite predictions from some quarters that our national sport was starting to lose steam, membership in the provincial federations has just remained steady. If this second wind owes its existence to anything, it is the new « Total Hockey, » or summer hockey phenomenon. We'll be taking a closer look at this later in the section, especially because of the new outlets it provides for women players.

The «Trends» pages offer a tantalizing foretaste of the new products on display at the exhibition stands.

But first, a look at the world situation.